



Découverte du lycée J.Moulin par les élèves de 3ème CDEF

publié le 03/01/2015

Tous les élèves de 3ème seront accueillis au Lycée J.Moulin de Thouars le mardi 13 janvier 2015.

Le matin, ils seront accueillis en cours de 2GT ou de 2PRO et l'après midi ils découvriront les enseignements d'exploration de 2GT et les spécialités du lycée professionnel.

Chaque élève va recevoir un déroulé individuel de sa journée au lycée.

Nous espérons que cela leur permettra d'obtenir des informations complémentaires pour leur projet d'orientation.

Les professeurs principaux de 3ème, la COP et l'équipe de direction.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.